



**Der HERR macht  
die Gefangenen  
Zions frei!**

Dieter Beständig  
Bergstrasse 2  
D-79771 Griessen  
Tel. 0049-7742919329

**Bitte kopiert diese CD und gebt sie weiter!**

Klettgau, im Mai 2013

**D**en meisten Kindern GOTTES fehlt die geistige Identität als **“Himmelsbürger, geboren im himmlischen Zion”**. Dadurch sind sie mehr auf das Irdische gesinnt als auf das Himmlische. GOTT zeigte mir erneut in einer kurzen Vision, dass Viele in ihrem geistigen Verständnis über ihr Bürgertum im Himmel zuwenig erleuchtet sind. Durch Mangel an geistiger Erkenntnis kann man seine himmlische Stellung sogar verlieren. Wer kein klares Zeugnis in sich hat, dass er: 1. Nicht von dieser Welt ist (Joh.15,19), 2. im himmlischen Zion geboren ist (Ps.87,5-7), 3. ein Bürger des himmlischen Jerusalem ist (Gal.4,26: Das Jerusalem droben ist frei, das ist unsere Mutter), 4. Mit Yeschua in himmlische Örter versetzt (Eph.2,6), 5. und zur Gemeinde der Erstgeborenen gehört, die im Himmel angeschrieben ist, 7. Nichtbürger und Fremdling dieser Welt ist; der ist um einer grossen Wahrheit bestohlen und beraubt. Letztlich ist er in seinem irdisch ausgerichteten Denken gebunden und gefangen. GOTTES Wort sagt klar: Trachtet zuerst nach GOTTES Reich und seiner Gerechtigkeit - dann fällt euch alles andere zu. Satan will verhindern, dass Kinder GOTTES ohne geistiges Heimatrecht und damit ohne feste Beziehung und Verbundenheit zum himmlischen Zion leben. Dadurch hat er grössere Angriffsmöglichkeiten, wenn wir in unserem Denken und Handeln losgelöst vom himmlischen Bürgerrecht operieren.

Ein Taucher, der in seiner wasserdichten Schutzkleidung und Tauchhelm mit Sichtfenster im Hafenbecken Unterwasserarbeiten vornimmt, hat nicht nur eine feste Sicherung nach Oben, sondern auch einen Luftschlauch, der ihm seine Sauerstoffzufuhr sichert. Diese notwendige Verbindung nach Oben garantiert seine Sicherheit und ist sein Schutz. Wir müssen begreifen, dass wir in einer geistig verfinsterten Welt leben wo unsere ständige Verbundenheit zur obigen Heimatzentrale für uns überlebensnotwendig ist. Dazu dient diese Botschaft.

Mit herzlichem Segensgruss,  
dankbar in Yeschua

# Du bist im himmlischen Zion geboren

## und mit JESUS in himmlische Örter versetzt

Merke: Wenn Du durch die geistliche Neugeburt von Oben her geboren bist, so gibt Dir der Geist Gottes das Zeugnis dazu, dass Du aus Gott bist. Die Erneuerung geschieht im Geist.

Merke: Wenn Du in Jesus bleibst, so hat Satan keine Macht über Dich. Gottes Geist in Dir als Beistand und Helfer hilft Dir zu überwinden. Denn Er in Dir ist stärker, als der in der Welt ist.

Wir wissen daß wir aus Gott sind:

